

# 芝山町・奄美市友好都市 成田奄美路線就航10周年記念事業ツアー

1月11～13日にかけて、鹿児島県奄美市主催の「Peachで行く!! はじめての文化・交流・体験満喫ツアー」が開催され、奄美市内の小学5・6年生の親子15組30人が参加しました。11日に成田国際空港に到着し、空港や航空科学博物館を見学した後、芝山町役場で交流イベントが行われました。イベントでは、千葉県指定無形民俗文化財の「白檜粉屋おどり」が披露され、両市町の記念品の交換が行われました。また、奄美市公式キャラクターの「コクトくん」、芝山町の「しばっこくん」も参加し交流を盛り上げていました。

交流イベント後には芝山古墳・はにわ博物館を見学し、芝山町での行程は終了。芝山町の文化と歴史に触れていただくことを通して、交流を深めました。



①白檜粉屋おどりの披露 ②白檜粉屋保存会の方から参加した子どもたちへ記念品贈呈 ③皆さんで手を振ってお見送り ④しばっこくと麻生町長がお出迎え ⑤子どもたちから大人気のしばっこくん ⑥しばっこくとコクトくと参加者全員で集合写真

## あとがき

◆大好きだった食べ物で、アレルギーが発症。食事からの発症ではなく、食物の皮膚への接触が関連した事例です。カサカサ皮膚から侵入したものが、食物アレルギーの原因になったそうです。そして、乾燥肌などの症状をもつ人はリスクが高い。◆アンチエイジングで保湿は意識していましたが、顔だけではなく体の保湿も大事だと再認識。保湿をして角質に十分水分を含ませることは、各層バリア機能を強化しアレルギーの発症を予防するそうです。◆乾燥する今は、火事も引き起こしやすい時期。暖房機器やコンロなどを使用するときは、燃えやすい物が近くにならぬか、使用後の電源の確認など細心の注意を払ってください。(Y)

◆今月号の表紙は、女性模擬議会の写真です。町民の方にもっと芝山町議会のことを知ってもらおうという趣旨のもと行われました。参加者の皆さんは初めての経験にも関わらず議場でハキハキと喋る様子は本物の議員さんと同じくも遜色ありませんでした。(詳しい内容は今月号の議会だよりをご覧ください)◆今年の二十歳の式典では、式典内の実行委員代表による誓いの言葉が見どころでした。3ページ目とその内容を掲載していますが、その中には「責任」という言葉が多くあります。自由には責任が伴うという言葉を、社会人になって1年と10か月を迎えた自分も口々に責任という言葉を意識するようになってきました。◆自分もまだまだ未熟な身です。仕事もプライベートでも充実できるように、日々精進して参ります。(D)

令和7年2月1日発行 編集・発行 芝山町総務課 〒289-1692 千葉県山武郡芝山町小池992 ☎0479-77-3921  
※「広報しばやま」は、新聞折込みにて配布しております。

https://www.town.shibayama.lg.jp/